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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA - ELABORAÇÃO DA LOA 2023 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezesseis horas, na Câmara Municipal, realizou-se a Audiência Pública, nº 

18/2022, publicado no Diário Oficial do Município de Piracaia na data de 16 de 

setembro de 2022, referente a elaboração da Lei Orçamentária Anual de 2023. 

Estiveram presentes representantes do executivo, do legislativo e da sociedade 

civil conforme lista de presença desta audiência que integra a presente ata para 

fins de direito. A Coordenadora Geral Administrativa, Kristiane Pinheiro, abriu a 

audiência e explicou o objetivo desta para os presentes. Demonstrou através de 

slide quais os números gerais da estimativa de receita, tanto de recursos próprios 

como das transferências estaduais e federais, cálculo realizado através de 

estudos baseados nos quantitativos recebidos em anos anteriores. O valor total 

da receita englobando a Camâra Municipal e a Previdência é de R$ 138.068.000. 

Detalhou através de tabela simplificada os valores utilizados para chegar ao total. 

Demonstrou também a fixação inicial da despesa, detalhando por setores. 

Esclareceu que antigamente os dados da despesa eram retirados do ano anterior 

e atualizados conforme índice inflacionário, porém, para 2023, foi realizado 

metodologias de cálculos mais específicos para se adequar o mais próximo da 

realidade, a fim de evitar as alterações por suplementações que não sejam os 

repasses de convênios. O Prefeito Dr. Silvino Cintra iniciou sua palavra 

informando os projetos em andamento de 2022, como o Projeto “Areninha”, 

asfalto do Vale do Cachoeira, asfalto do Portal das Pedras, instalação de duas 

academias ao ar livre, construção da sub-prefeitura de Batatuba, ampliação do 

Posto de Batatuba e etc. Para 2023, esta previsto a entrega da Nova Fármacia 

Municipal, Centro de Fisioterapia e Especialidade Médica, Centro de Pediatria, 

a ampliação do Centro Esportivo, iluminação da Marginal, reforma do Cemitério 

Municipal e Centro de Exposições na Gruta. Algumas destas obras 

economizarão em aluguéis pagos atualmente. No setor da Educação, está 

previsto a entrega de cobertura das quadras nas Escolas do Peão e dos Pereiras 

e a construção da Creche dos Girassóis. Ainda está projetado a ampliação do 

sistema apostilado desde a fase 1 até o 9º ano para todos, unificando a 

metodologia de ensino. Os kit escolares e uniformes já estão em processo de 
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licitação para 2023. Será contratado uma equipe multidisciplinar para o CIAEE a 

fim de diminuir a demanda pelas especialidades e facilitar o diagnóstico, com o 

objetivo de se tornar referência da região no antedimento de ensino à criança 

especial. Os projetos ainda não iniciados e projetados para 2023 são: Nova 

Rodoviária; Novo Paço Municipal; sistema de Monitoramento em toda cidade de 

Piracaia; asfalto dos Pedrosos; Programa Nossa Rua; Praça de Revitalização do 

Peão, CECAP, San Marino e Batatuba; Escola de Ensino Fundamental no antigo 

prédio do INSS; será feita uma creche na antiga escola do Peão; Sinalização de 

toda cidade; Informatização da Educação e Convênio médico para todos os 

servidores públicos. O Prefeito ainda comentou sobre o aumento da receita ao 

longo dos anos e o trabalho que está sendo feito no Departamento de Finanças 

para identificar moradias que ainda não estão com cadastro e lançamento de 

IPTU e moradias que tiveram aumento de metragem não informada, para que 

sejam regularizadas em 2023, aumentando ainda mais a receita própria do 

município. Informou por fim que o aumento dos salários do funcionalismo por 

índice inflacionário também está previsto em sua totalidade no orçamento 2023. 

O Vereador André pediu a palavra e reforçou a mudança significativa no 

orçamento e a organização do caixa da Prefeitura, destacando que a Câmara 

realiza a aprovação de todos estes projetos e que o trabalho é feito em conjunto 

para o desenvolvimento de Piracaia. O Vereador Toninho Leandro também 

enfatizou que a Câmara sempre esteve a disposição para auxiliar o executivo e 

solicitou ao Prefeito Silvino que fosse analisado a possibilidade de ampliação de 

iluminação não apenas na Marginal mas também nos bairros, principalmente 

Bairro dos Girassóis, Santos Reis e Vila Teodoro. Também comentou que seria 

interessante analisar a viabilidade da implantação dos serviços de Poupatempo 

na cidade. Por fim, falou sobre a necessidade de se discutir no futuro uma 

reforma administrativa, como na implantação de Secretarias. O Vereador Wilson 

parabenizou a gestão e destacou que em relação aos planos de saúde dos 

servidores é necessário se atentar aos aumentos constantes desse benefício 

para que realmente tenha a previsão se o orçamento suporta essa despesa, 

evitando futuro prejuízo ao servidor. Comentou que é necessário realizar 

incentivo ao bom pagador do IPTU e deu a ideia de realizar isso com 
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contribuintes que transferirem seus veículos de outra cidade para a cidade de 

Piracaia, aumentando a receita do IPVA. O Vereador Thiago como presidente da 

comissão de Finanças agradeu pela transparência do Executivo quanto ao 

orçamento e destacou que a Câmara de Piracaia se destaca na captação de 

recursos e os vereadores tem colaborado de forma significativa para o 

orçamento. Comentou ainda sobre a necessidade de calçamento na região 

central, principalmente devido aos períodos de chuvas e sobre a demanda da 

Vila dos Pedrosos. Por fim, ressaltou a necessidade de contratação de 

especialidades médicas. A Audiência foi aberta para palavra da sociedade civil 

presente e o Presidente do Conselho do Turismo, Rafael, agradeceu pelo apoio 

da Gestão e principalmente por reconhecer que os Conselhos não são meros 

agentes fiscalizadores e sim também agente de contribuição para um melhor 

planejamento. O Rodrigo, Diretor do Departamento de Agricultura, também falou 

sobre o constante acréscimo nos orçamentos voltados ao Setor e que estão 

gerando ótimos resultados. Para 2023 ainda há mais projetos e ideias a serem 

implementados em conjunto com o Meio Ambiente e Setor de Turismo. Sem mais 

questões para tratar, a audiência se deu por encerrada.  


